



Tras perder Edomex, plantean en el PRI a Miguel Riquelme como dirigente en lugar de 'Alito'



En cuatro años, Alejandro Moreno “Alito” ha llevado al PRI a la debacle, pues en ese tiempo el partido ha perdido 11 gubernaturas entre ellas el Estado de México; ante ello, Dulce María Sauri, exdirigente de este organismo político, propuso que hubiera un relevo en la dirigencia y planteó para este cargo al actual gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme.

“Esperaría que hubiese una actitud de refrescar la dirigencia del PRI. Definitivamente con los actuales dirigentes no podemos pensar en refrescar la dirigencia. Creo que fue una combinación (al perder el Estado de México): rechazo a una manera de gobernar del gobernante priista y rechazo a una manera de dirigir el partido por parte de la presidencia. Cualquier medida indispensable de sobrevivencia hacia el 2024, implicaría abrir puertas y ventanas del partido y dejar que la dirigencia nacional actual se vaya”, dijo la también expresidenta de la Cámara de Diputados.

Sauri mencionó que es necesario un relevo en la dirigencia que provoque expectativa en los cuadros militantes del PRI y en la coalición electoral con el PAN y PRD; en ese sentido, planteó que un buen perfil para el cargo es el actual gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme.

“Me parece que el perfil del gobernador de Coahuila sería muy adecuado para encabezar al PRI hacia el 2024 (...), porque ha demostrado una gran eficacia de gobierno que se tradujo en un buen resultado electoral para la coalición y porque mostró verdadera vocación aliancista, como gobernador favoreció la participación de otras fuerzas políticas a pesar de que años atrás hubo enfrentamiento electoral entre el PRI y el PAN”, declaró.